

Europapolitischer Sprecher des CDU-Landesverbandes Braunschweig beruhigt Tabakwarenhändler



Der europapolitische Sprecher des CDU-Landesverbandes Braunschweig Uwe Schäfer (li.)

Ein Tabak- und Pressehändler aus Peine, der sich Sorgen um den Rückgang seines Tabakumsatzes im Falle einer Umsetzung der geplanten Tabakproduktrichtlinie machte, bekam im Verlauf seiner Protestaktion im Mai 2013 Besuch von dem europapolitischen Sprecher des CDU-Landesverbandes Braunschweig. Der Politiker beruhigte den Händler, die Richtlinie stehe erst am Anfang, die jetzige Bundesregierung werde ihr in dieser Form nicht nachkommen. Und falls doch, würden die Schockbilder „niemanden abhalten zu rauchen.“ Gesundheit sei schon wichtig, aber auch die Vielfalt in den Geschäften sei „ein Stück Lebenskultur.“ Unnötig zu sagen, dass wir uns der Meinung, Rauchen habe etwas mit „Lebenskultur“ zu tun, nicht anschließen.